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PAUTAS:
Notícias reunião CME – retorno sobre encaminhamentos
Definição sobre texto manual após definição de estrutura.
Avaliação psicológica nos contextos educativos 
Assuntos gerais.
PRÓXIMAS PAUTAS: 

PARTICIPANTES: Simone Courel, Mônica Wille, Paula Lemos, Priscila Andreis, Sônia
Rosseti , Tatiele Jacques Bossi, Joice Dewes, Rosa Veronese, Viviane Pinheiro

PAUTA: Notícias reunião CME – retorno sobre encaminhamentos
ENCAMINHAMENTO: Priscila esteve na reunião passada e trouxe informes sobre o
que foi debatido. Questões como número de alunos para ter auxiliar em sala de aula
e envio de situações de escolas irregulares para o Ministério Público para respaldo
do CME. EJA e turmas de aceleração foram discutidos. Simone comenta que há a
programação da Comissão Gestora participar da reunião de novembro com o objetivo
de esclarecer sobre Psicologia Educacional. A princípio última terça-feira do mês, às
13:30h. 

PAUTA: Definição sobre texto manual após definição de estrutura.
ENCAMINHAMENTO: O grupo manteve a posição sobre a importância da elaboração
do  material  informativo  mais  amplo,  mas  sem  disponibilidade  de  iniciar  agora.
Definimos que na próxima reunião o grupo iniciará a proposta do fôlder informativo
sobre este campo de ação, a importância e o papel da/o Psicóloga/o na Educação. 

PAUTA: Avaliação psicológica nos contextos educativos 
ENCAMINHAMENTO: Esta pauta ficará para os próximos encontros. 

PAUTA: Debate sobre desafios no trabalho institucional
ENCAMINHAMENTO:  O  grupo  debateu  intensamente  o  desafio  do  trabalho
institucional, as limitações, as atuações e assédios que ocorrem dificultando o fazer
adequado e pertinente ao momento e formação.
ASSUNTOS GERAIS:
 *Sugestão de tema da diversidade sexual como debate e/ou evento para o início do
ano que vem, junto com NPP.
*Joice, de Bom Princípio, apresenta o andamento do projeto de valorização da vida
(ONG) que veio apresentar há dois meses atrás. Informou que conseguiu adesão por
parte das indicações dadas pelo grupo. Indagou sobre a lei anti-bullying e o grupo
esclareceu. 




